

# *Rusia e Irak acuerdan mantener esfuerzos para estabilizar el mercado de crudo*

---



Moscú, 25 may (RHC) La cooperación para estabilizar el mercado de los hidrocarburos fue tema central de una conversación telefónica entre el presidente ruso, Vladímir Putin, y el primer ministro iraquí, Mustafa al Kazemi, informa la web presidencial.

"Se produjo una evaluación positiva de los acuerdos alcanzados con la participación de Rusia e Irán en el formato OPEP+, diseñados para superar la fase aguda de la crisis petrolera", reza el comunicado.

Las partes subrayaron la importancia de mantener los esfuerzos conjuntos en ese terreno.

Los países miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo y aliados (OPEP+) acordaron, el pasado 10 de abril, una reducción de la producción de petróleo durante los siguientes dos años, a fin de estabilizar el mercado ante el desplome de los precios por causa de la sobreoferta y el impacto del coronavirus.

Fuente: Rusia Today

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/223752-rusia-e-irak-acuerdan-mantener-esfuerzos-para-estabilizar-el-mercado-de-crudo>



**Radio Habana Cuba**